

Lieber „Fan“ unseres Abiturjahrganges am TG Waiblingen!

Wir freuen uns sehr, dass Sie unsere Abiturient/inn/en in der Prüfung mit einem Plakat unterstützen möchten.

Traditionell werden diese Plakate bei uns im Eingangsbereich des „Nachtausgangs“ (neben der Mensa) befestigt.

Mit Rücksicht auf die die anderen Menschen, die hier ebenfalls lernen und arbeiten und im Moment nicht an der Prüfung beteiligt sind, bitten wir beim Anbringen des Plakates folgendes zu beachten:

- Jedes Plakat muss eindeutig eine/r/m Schüler/in der Abiturklassen zugeordnet werden können. Bitte ggf. Namen und Klasse auf der Rückseite vermerken. Diese/r Schüler/in ist für das Plakat und dessen Abnahme nach den Prüfungen verantwortlich.
- Das Plakat muss so befestigt werden, dass es nach Abschluss der Prüfungen rückstandsfrei wieder entfernt werden kann. Vielleicht möchte es auch jemand als Erinnerung aufheben...
- Bitte beachten Sie bei der Gestaltung des Plakates, dass es den allgemeinen Gepflogenheiten für Darstellungen im öffentlichen Raum entspricht. Dies bedeutet insbesondere den Verzicht auf sexistische, gewaltverherrlichende oder anderweitig extreme Inhalte. Außerdem dürfen nur Sprachen verwendet werden, die an unserer Schule unterrichtet werden und daher als „allgemein verständlich“ gelten (Deutsch, Englisch, Französisch, Spanisch).
- Die Plakate dürfen unter Einhaltung der Abstands- und Hygieneregeln von Ihnen selbst angebracht werden. Die offiziellen Wegweiser und Hygienehinweise der Schule müssen aber auf jeden Fall deutlich sichtbar bleiben.

Wir freuen uns auf eine schöne bunte „Aufmunterungswand“ und wünschen unseren Abiturientinnen und Abiturienten für die anstehenden Prüfungen viel Erfolg!

